

Sin adelanto pláticas sobre reducción armas

Oslo, enero 19 (Latin-Reuter). El secretario de Estado estadounidense, George Shultz, dijo que no obtuvo "absolutamente ningún movimiento" del canciller soviético Andrei Gromyko ayer, hacia una reanudación de las conversaciones para reducción de misiles.

Pero, hablando a los periodistas a bordo de su avión en vuelo de Estocolmo a Oslo y más tarde en una conferencia de prensa, sugirió que se había logrado algunos progresos en su reunión de cinco horas para la reanudación de negociaciones en Viena, para reducir fuerzas en Europa.

Sobre el llamado del lunes del presidente Ronald Reagan para una reapertura del diálogo soviético-estadounidense sobre misiles en Ginebra, que Moscú suspendió el año pasado, Shultz dijo: "No avanzamos en tal tema... No hubo absolutamente ningún movimiento".

Pero no descartó progresos acerca de la reanudación de

conversaciones Este-Oeste separadas en Viena para la reducción de fuerzas convencionales en Europa central.

Dijo que esas conversaciones se encontraban en una categoría diferente y que "queda por verse cuán lejos iremos allí".

Shultz partía esta tarde a Washington, luego de una breve parada en Oslo para informar a los líderes noruegos sobre su visita a Estocolmo, en donde se reunió con Gromyko mientras ambos asistían a la inauguración de una Conferencia Europea de Desarme de 35 naciones.

La Unión Soviética suspendió las conversaciones de Ginebra.

Pasa a la página 19



UPI/Unifax II Radiotexto para LA PRENSA GRAFICA

MANIFESTANTE. Buenos Aires, enero 19 (UPI). La policía local detiene a un manifestante, durante una protesta antigubernamental ocurrida hoy, cerca de la Casa de Gobierno. El diputado demócrata cristiano, Augusto Conte, se dirige donde el detenido para hablarle.

Baja venta de casas en E.U.A. debido al frío

Washington, enero 19 (UPI). El Departamento de Comercio dijo que a pesar de una baja del cinco por ciento en la construcción de viviendas durante diciembre, atribuirle al intenso frío, para la industria inmobiliaria 1983 fue el mejor de los últimos cuatro años.

El número total de unidades de vivienda que se comenzaron a construir en el año pasado se estimó en 1.703.000 unidades, 60,3 por ciento más que el anterior año, y el mejor desde 1979.

La disminución de di-

Pasa a la página 75

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 53)

Más seguridad de E.U.A. en Líbano

Beirut, enero 19 (UPI). Los diplomáticos de Estados Unidos reforzaron hoy sus medidas de seguridad, tras el asesinato del presidente de la Universidad Americana de Beirut, Malcom Kerr, y la muerte de un chofer de la embajada francesa, tiroteado hace 16 días.

Los infantes de Marina de Estados Unidos, víctimas de un atentado en octubre del mismo grupo que afirmó haber matado a Kerr, abrieron fuego contra un jeep que trataba de entrar en su base a "una velocidad excesiva", unos 25 kilómetros por hora.

El vocero, mayor Dennis Brooks, dijo que

los marines "mostraron gran moderación" al disparar para romper el vehículo que llevaba a dos técnicos del aeropuerto en lugar de tirar a matar cuando fueron ignoradas seis órdenes de parar. Los técnicos llegaron a reparar una instalación de radar.

Luego de varios días de violencia, Beirut estaba tranquilo. Las universidades libanesas y las escuelas católicas cerraron en protesta por el asesinato de Kerr frente a su oficina de la universidad.

La organización "Guerra Santa Islámica" se atribuyó la responsabilidad del

Pasa a la página 74



UPI/Unifax II Radiotexto para LA PRENSA GRAFICA

PARALIZADOS. Tokio, enero 19 (UPI). Una de las numerosas calles de esta capital en que los vehículos están paralizados debido a la fuerte nevada que azota Japón. Estas

tormentas de nieve son desusadas, tanto por la intensidad, como por la forma en que ha ocurrido, ya que es muy prolongada y continua.



UPI/Unifax II Radiotexto para LA PRENSA GRAFICA

FUERTE NEVADA. Tokio, enero 19 (UPI). Tres jóvenes se divierten con la nieve que los ha obligado a faltar a clases, debido a la intensidad con que ha caído hoy. El servicio meteorológico ha advertido a la población sobre el peligro y las molestias que se presentarán al aumentar esta nevada, inusual en Japón.

Papa apoya la lucha contra narcotráfico

Ciudad del Vaticano, enero 19 (UPI). El Papa Juan Pablo II dijo hoy a los miembros de un comité del Congreso de Estados Unidos sobre abuso de narcóticos, que el Vaticano apoyaba la lucha contra "la plaga del tráfico y abuso de drogas".

La declaración del Papa coincidió con la advertencia de la Junta Internacional de

Control de Narcóticos, en Viena, de que una "nueva tolerancia" del uso de narcóticos en Occidente amenazaba la lucha global contra el abuso de drogas.

Juan Pablo dijo a la delegación norteamericana, compuesta de siete miembros parlamentarios dirigida por el representante

Pasa a la página 78

Posibles relaciones de Vaticano y Polonia

Roma, enero 19 (UPI). El cardenal polaco Jozef Glomp dijo hoy que posiblemente este año se restablecerán las relaciones diplomáticas entre el Vaticano y Polonia. Glomp hizo sus comentarios en el aeropuerto de Roma, a su regreso de Polonia después de una visita al Vaticano de cuatro días. Es la primera visita de Glomp a la

Santa Sede desde octubre pasado.

Glomp informó el martes a Juan Pablo II sobre la situación en Polonia, el estado de las negociaciones para establecer relaciones entre Varsovia y el Vaticano, y de un posible viaje que hará Glomp a la Unión Soviética.

"Tratamos con el Papa, Pasa a la página 48

Amenaza sin precedente plantean los narcóticos

Viena, enero 19 (UPI). La Junta Internacional de Control de Narcóticos advirtió hoy que una nueva tolerancia para con las drogas en occidente amenaza la guerra global contra la amenaza "sin precedentes" del abuso de los narcóticos.

En su informe anual de 1983, la junta, un organismo de las Naciones Unidas, afirma que las confiscaciones

récord de cocaína y heroína "revelan un alarmante crecimiento en el abuso", y que las plantas usadas para obtenerlas son cultivadas en lugar de las que producen comida.

A la vez condena la diferenciación de medidas tomadas contra narcóticos más o menos dañinos e insiste en que todas las drogas ilegales Pasa a la página 48

Breves Internacionales

Honduras protesta ante El Salvador

Tegucigalpa, enero 19 (UPI). Honduras envió una nota de protesta al gobierno de El Salvador, señalando que la nueva Constitución salvadoreña tiene "conceptos lesivos a la soberanía e integridad territorial de Honduras", informó hoy la cancillería hondureña.

Honduras rechaza la decisión salvadoreña de considerar propia una isla disputada desde hace muchos años por ambos países. La cuestión hace revivir el problema limítrofe que los llevó a una guerra en 1969.

El dólar baja, y sube el oro

Londres, enero 19 (UPI). El dólar, afectado por rumores de que declina la producción de Estados Unidos, bajó hoy frente a las principales divisas europeas. El oro subió unos 6 dólares la onza.

El dólar cerró en Francfort a 2,79125 marcos, contra 2,8162 de ayer; en Zurich a 2,22025 francos contra 2,2382 y en París a 8,5325 francos contra 8,6080.

Pasa a la página 19

Pasa a la página 52